



um
The Learning
University



Kliping Berita UM

Malang Post 22 Juni 2017



KOMPAK:
Tim PKM
Kewirausahaan
siap berlaga
di PIMNAS
2017.

Belajar Tematik Makin Mudah di Butik LTD

**Terobosan
Mahasiswa
PG PAUD UM**

MALANG- Mahasiswa Universitas Negeri Malang (UM) menggagas Butik LTD, Busana Tematik Learn to Draw. Terobosan baru dibidang fashion ini diharapkan menjadi alternatif meningkatkan kreativitas masa depan anak usia dini. Produk kaosnya berkonten skema gambar tematik dalam 8 tema yang ada pada PAUD, yaitu tema diri sendiri, profesi, lingkungan, kebutuhan, tumbuhan, hewan, komunikasi, dan transportasi. Butik LTD merupakan kreativitas mahasiswa yang telah lolos Program Kreativitas Mahasiswa - bidang Kewirausahaan (PKM-K) menuju Pekan Ilmiah Nasional (PIMNAS) 2017. Kreativitas ini dipelopori

dari empat mahasiswa yang berasal dari Jurusan PG PAUD yakni Retno Dwi Safitri (ketua tim), Mashulih Inayah, Eka Lia Paramita dan Khoirunnisa dan satu mahasiswa yang berasal dari Jurusan Seni dan Desain Zainal Sholihin. Mereka dibimbing Eny Nur Aisyah dosen program studi PGPAUD. Anggota program kreativitas ini memberikan nama timnya dengan sebutan Tim Butik LTD.

Butik LTD dengan visinya yaitu "Eskalasi kreativitas masa depan anak usia dini" memrevokasi busana tematik Learn to Draw. "Kami hadir untuk meningkatkan minat anak dalam menggambar dan untuk mengubah pandangan anak yang awalnya menggambar itu sulit menjadi mudah," ujar Retno Dwi Safitri melalui rilis Humas UM.

Butik LTD menyediakan kaos anak berbasis tema PAUD dengan rentang usia 2- 6 ta-



KREATIF: Mahasiswa UM memasarkan produk desain kaos tematik Butik LTD yang memudahkan anak PAUD untuk belajar tema.

S.M.I.XI. Selain menyediakan kaos anak untuk menanggapi permintaan pasar, Butik LTD mulai mengembangkan kaos tematik dengan ukuran kaos dewasa. Pengembangan bisnis akan dilakukan dengan menjual peralatan anak antara lain kotak

tas anak dan puzzle untuk anak. "Semua produk butik LTD yang akan dikembangkan memiliki output pendidikan untuk anak sehingga sebagai solusi untuk meningkatkan akreativitas anak melalui kegiatan menggambar," bebernya.

ndidik anak, Butik LTD juga memiliki tujuan untuk mewadahi mahasiswa-mahasiswa yang memiliki keinginan usaha dibidang anak sehingga akan terciptalah rumah produksi Butik LTD sebagai industri kreatif produksi barang-barang kebutuhan anak usia dini untuk mahasiswa PG PAUD UM.

Target ke depan, Butik LTD bisa menjadi kerja sama dengan TK di Malang dan di Indonesia. Kerja sama bisa dalam bentuk pengadaan seragam, menjadikan desain-desain dari butik LTD sebagai maskot atau gambar di peralatan sekolah anak.

"Desain-desain butik LTD dirancang untuk mengajarkan anak bagaimana cara menggambar sehingga memunculkan interaksi dengan teman dan orang tua. Sehingga butik LTD menjadi media anak untuk belajar dan mobile learning yang ada pada desain tersebut dapat terintegrasi dengan

